
最新经营工作座谈会讲话 教师座谈会会
议发言稿(精选5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？以下是小编为大家收集
的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

经营工作座谈会讲话篇一

各位尊敬的女教师：

大家节日快乐!今天是20__年3月8日，这是不平凡的一天，是
全体妇女同胞的节日，请允许我代表学校所有男教工向一直
以来默默无闻、辛勤耕耘的女教师表示节日的祝贺!利用今天
下午放学后的时间，让我们短暂相聚，倾诉大家心里的衷肠，
聆听大家心底深处的声音，把学校的关爱和祝福在此刻真诚
的送出，为了新世纪儿童的成长，在座的诸位辛苦了!

今天偶然拜读了秋宜的一篇博文《点一盏心灯》，里边有句
话极为真切地表达了对于妇女同胞的赞美：这个世界如果没
有了女人，就少了十分之五的真诚，十分之六的善良，十分
之七的美丽!因而请各位女教师能够更好地珍重身体，永远年
轻，健康长在!也希望女教师们能够在教学岗位上努力工作，
用博大的`母爱光辉润泽孩子们的心灵，教育孩子们健康和谐
的成长!

今天的课件演示稿上用的背景音乐是《要嫁就嫁灰太郎》，
只想借助这音乐给大家送去一丝诙谐，一点风趣，像动画片
里边的红太郎一般，所有的女教师更加学会爱美，在学生的
身上发现美、创造美!对待家庭不要像红太郎一样，要继续用
爱去温暖家人的心田，杜绝一切家庭小“暴力”，让家庭更
加和谐、孩子更加幸福!



座谈会现在正式开始：

第一项：掌声有请学校吕校长发表重要讲话。

第二项：请__幼儿园教师代表__做发言。

第三项：请学校女教师代表__老师做发言。

第四项：自由讨论倾吐心声。

经营工作座谈会讲话篇二

各位领导，各位同志：

作为教育教学工作中一名普普通通的党员，在那里介绍自己，
心里很是不安。因为我明白，有很多同志的工作做得比我多，
做得比我好。但既然是组织的安排，我就把自己做的一些工
作作一简单汇报。

我从事教学工作20多年，一向兢兢业业。20_年加入中国共产
党以来，努力以一名优秀党员的要求投入到工作中，不仅仅
赢得了校园领导同事的肯定，更赢得了学生和家长的信任和
尊重，曾先后被评为教管中心优秀班主任、优秀教师。

教学相长。我一向在学习，在改变，在实践。

在课堂教学中，我注重朗读教学，把教学中的.实践和新课标
的学习相结合，写了《学〈课标〉重诵读》的教学论文发表在
《山东教育》上。去年接手一年级，我把倾听、模仿名家朗
读和课堂朗读指导结合起来;这个学期，我又把晨诵和课堂朗
读结合起来，把朗读练习和班级朗读比赛活动结合起来，学
生朗读的潜力和用心性明显提高。

“腹有诗书气自华”。我很重视学生对优秀传统文化的学习。



在20_年就开始了古诗文经典诵读的班级试验，背古诗，背
《论语》，背《道德经》。去年接手的这个一年级，我结合
入学教育，边背边讲边学边用《弟子规》，把优秀传统文化
的学习和此刻学生的学习习惯、生活习惯的养成教育有机结
合起来，收到了较好的效果。学生的课外阅读很重要，养成
良好的读书习惯更重要。我要求每人书包里至少有一本课外
书。我和学生一起听故事，和学生共同阅读，我的语文课堂
上完成了学习任务学生就会捧起书来阅读，这在一年级就成
了习惯。尽早识字和超多阅读是学好语文的关键，为了扩大
识字量和阅读量，还在学习拼音之初，我就印发了《注音三
字童谣》，让拼音的学习和识字同步，期间，穿插播放《汉
字宫》《韵语识字》识字视频。我在日常教学中，语文课本、
《日有所诵》、《弟子规》齐头并进，一路读，一路背。一
年级结束，我们不仅仅顺利完成教学任务，而且背完了《弟
子规》和《日有所诵》160篇儿歌，背诵了《增广贤文》和40
多首古诗，读完了4本《好妈妈儿歌400首》儿歌和儿歌后面
的字、词和语言运用，共同阅读了《三字童谣》和半本《经
典阅读》。我们一年的阅读量就超过低年级课标要求的10倍
以上，背诵量也有5倍之多。一年级期末家长帮忙统计学生的
识字量：2500—3000字有4人，超过了中年级学段(3—4年级)
识字2500的课标要求;2000—2500字有6人，1600—2000字
有14人，共有20人超过了第一学段(1—2年级)识字要求。(说
明：班级人数28)鲸吞牛食般的阅读和背诵，为学生的发展打
下了坚实广博的文化底蕴。

作为语文教师，我看重自己的文笔修养。我获得过全国小学
语文教师下水文比赛三等奖;山东省小学语文教师下水文比赛
一等奖;在《快乐作文与阅读》上发表了《追随长征的脚步》
等文章。为了积累教学资料，反思、总结自己的教学实
践，12年初我建起了自己的博客。近两年来，我写博文近200
篇，粗略有一二十万字。

对于中高年级学生的写作，我比较注重他们的亲身体验。我
以前带学生考察校园周围的环境，写环境调查报告;和学生出



去春游、野炊，回来分类写景、叙事;和学生一起堆雪人、打
雪仗，感受生活的乐趣，再将快乐化为文字;和学生一起养鱼、
放生;养蒜苗，炒蒜苗，写观察日记，体验那份融融爱
心……20_年春天，我组织学生观看央视《走基层问暖》的新
闻视频《大凉山失依儿童-渴望爱的孩子》，生活环境的巨大
反差让学生情不自禁，自发组织募捐帮忙大凉山的两个失依
孩子吉觉木铁、吉觉日曲兄妹俩，并且推动成为全校的爱心
捐助活动。在活动中，学生完成了自我教育，提升了社会意
识和职责感。随着活动的一步一步的推进，我把语文写作潜
力的提高与活动紧密结合在一起，指导学生先后完成了4篇习
作：《致吉觉木铁、吉觉日曲的一封信》《捐款倡议书》
《春天里的故事》《情系大凉山-汽修小学师生捐助失依儿
童》，书信、倡议书、记叙、新闻报道多种题材都得到了练
笔。这样的体验活动既开阔了学生的眼界心胸，又拓展了语
文教育的天地。

我是一名普通的语文教师，也是一名普通的共产党员，做了
一名教师一名党员就应做的事，党组织却给了我这样高的荣
誉。我将更加努力工作，无愧于教师的称谓，无愧于优秀共
产党员的称号。

谢谢大家!

经营工作座谈会讲话篇三

尊敬的各位领导、各位老师：

下午好。

首先我深深地感谢领导为我带给了和大家一齐交流的机会。

斗转星移，时光飞逝，我成为平罗二中一名教师将近一年了。
刚来到校园时，承蒙各位领导的关心与信任，让我接手初一
年级体育教学和初中体育训练队。回顾这将近一年的工作，



我感触颇深。老教师们常说，体育工作是一门艺术，如果一
味苦干，即使累个半死，也未必能取得良好的教育效果。下
面我想结合这一年工作中的实际来谈谈我的感受，欢迎各位
领导和老师批评指正。

古人云：德乃做人之本，乃立业之基。作为一名体育教师，
多年的教育生涯中我经常感受着"德"带给我的快乐与成功。
我总是说："我每一天都在辛苦着并快乐着。"我快乐，因为
我每一天应对的是一个个活泼的孩子，应对的是一颗颗充满
天真心灵，应对的是一双双渴望从老师那里汲取教益的眼睛。
在与他们相处中，我得到了纯真的快乐。因而我更感觉高尚
的爱心和机敏的智慧，对我是何等重要。只有具备这种良好
的素养，学生才能沐浴在关爱与智慧中，才能让这些幼小的
心灵在呵护中健康地成长。

体育教学不仅仅是培养学生健康的身体，更重要的是培养用
心乐观的健康心态，而作为一位体育教师，我更就应关注生
命的价值，关注健康的好处，注重培养学生的社会职责感。
只有这样才能塑造出学生健全的人格。

在我的体育课堂中，处处体现着"口体同工，情礼融仪，体智
结合，能技相长。"这也是我的教学特色。教学中，我将一些
深奥的知识编成浅显的口诀，让学生在练习中边说边做，这
样既加深了学生的印象，又培养了学生的无意注意的潜力。
而这些口诀除了是训练技术技能以外，更多的是渗透情感、
礼仪与礼貌素养。使学生的身体与心智共发展，技术与潜力
共长进。

在课上经常会听到我用启发式的语言，来提示告诫学生。如
当想让学生站的更精神时，我会说："看看谁站的最有气质"。
而这时学生都会把老师在平时课堂中训练的"挺胸，立颈，眼
放光"的口诀付诸于行动中。当我让学生取送器材时，又会启
发学生说："看看谁最有素养"，此时，学生会立即想起"不争
不抢，有素养"这句口诀。就在这种隐性的暗示下，让他们会



自觉的去做的更好。久而久之他们就养成了一种良好的习惯。
这种无痕式的教育，对学生发展具有深远的影响，尽管学生
目前还不能真正的读懂素质的真正涵义，但他们却从中领悟
到，一种礼貌，一种礼让，一种宽容等素养。

其实气质更源于一种自信。在教学中，我十分侧重对学生自
信心的培养。为了树立学生的自信心，我会用各种丰富的语
言与手势对学生进行鼓励。例如，为了调动学生练习的用心
性时，我会召集学生，以发现各种运动人才为名，来赞赏某
个同学的练习热情与进步。这种鼓励不仅仅仅使得到赞扬的
学生树立了自信心，更调动了其他学生练习的用心性，因为
他们也想让老师把他们当做人才来发现。在教学实践中，我
深切的感受到，这种教育的双赢效果。

曾有这么一个插曲，就在不久前的一堂体育课中，我想让学
生进行下一个活动资料，于是哨声一响，学生迅速跑到我前
面，睁大眼睛望着我，(这也是我体育课中构成的习惯，当我
讲话时，学生要面带微笑，睁大眼睛看着我，这样他们就会
得到我的语言鼓励或是竖起拇指的手势称赞，而且学生都明
白这是尊重与被尊重的关系，其实这更是我对学生习品质的
培养)。这时队伍中发出了几个同学悄声且带有兴奋的话语"
孙老师又发现人才了!又发现人才了!"此时我被学生这天真的
举动逗笑了，顺势说，我是真的又发现人才了。这时所有学
生立即又表现出了最佳的精神面貌，等待我"点将"。借机我
幽默地说："我发现了，我就是一个极佳的人才"此时学生哈
哈大笑。然后我又问学生："你们明白我为什么这么说吗?"学
生带着可爱且不解神情摇着头，我说："因为我发现了你们都
是人才"。又是一片笑声，而这笑声里面内含的更多的是自信。

在很多人眼中，体育课无非蹦蹦跳跳而已，对学生的思维要
求不高。但我从来不这么认为，肢体运动是一种无声的语言，
是大脑的一种高级运动，它是在思维的支配下才能展现出的
肢体乐章。舞蹈就是一种最具有说服力的肢体语言。在这种
肢体语言的表述中，学生会有更多的心里感受，更多的切身



体验;而体育竞赛则能体现出的是一种团队精神，学生从中能
够感受到成功的喜悦。因此我总是说，每一次体育课就是一
次很好的综合实践课。

我觉得一位真正的好老师，不应重复昨日的自我，而就应不
断的超越自我，在超越中，使自己的教育教学方式、方法有
所生成，有所改善，有所提升，有所完善，从而在不断的努
力中修善自己的人格与心智，这样才能使教育的天空中生成
对传统美德的彩虹，从而让学生普照在彩虹的绚丽中，这就
是我们追求的真教育。

总之，我将会用每一分、每一秒的行动和努力，用一颗永久
年轻的心，来感谢校园领导和老师对我的鼓励与肯定，感谢
学生对我的信任与支持。因为有了这份年轻，再苦、再累、
再远的道路，我也会一路放歌而行!

谢谢大家!

经营工作座谈会讲话篇四

尊敬的各位领导、各位老师：

大家好!

首先，请允许我向关心支持沈丘教育事业的各位领导表示衷
心的感谢!向各位同行致以节日的祝福：祝大家节日快乐!

今天，我有幸代表全县7位市级“教学名师”和各位领导、同
志们一起共同庆祝教师节，感到十分荣幸。我深知，“市级
名师”这个荣誉的获得是来之不易的，也是倍受关注的，所
以，在这里，我想和各位领导及同志们分享一下我的成长经
历。

首先，我认为我的成长离不开我们的学校——纸店一中给我



提供的一次次锻炼的机会。多年来，纸店一中顺应时代对教
育的要求，每学期都举办一些诸如朗读比赛、演讲比赛、中
考动员会、法制教育报告会、元旦文艺汇演、教案评比反馈
会、班主任工作经验交流会等第二课堂活动，这些大大小小
的活动，我参与主持了不少，锻炼了自己的胆量和灵活机智
的应变能力，也对我的课堂教学起到了很好的帮助作用。

其次，我的进步得益于县教育局组织的各种公开课、观摩课、
优质课教学活动。我正是在一次次参加优质课、公开课、观
摩课的听课、讲课活动中，以优质课老师为榜样，以精典案
例为动力，深钻业务、苦练本领、扎实工作、独创新法、锐
意改革，才有了从评选县级名师到市级名师的捷报频传。

第三，我的成长离不开各级领导的赏识和栽培。从校领导到
中心校领导到教育局领导，我对所有关心、支持、培养我的
人都怀有一颗感恩的心。我很难忘20__年11月份在纸店举行
沙北片公开课教学活动中，王树才校长和老师们对我真诚无
私的帮助;很难忘20__年参加县级名师讲课时邹振营等评委老
师给予的掌声;很难忘在市教育局参加市级名师的抽课答辩时
那位不知名的女领导的微笑;很难忘去洋思中学考察的间隙里
王德洪主任那慈祥的教导;更难忘20__年12月份教育局马局长
对我的勉励我胡建平，这么平凡的一个人，学历不高(第一学
历中师)，又无任何背景，有的只是对工作的一腔热情，对学
生的拳拳爱心，对讲台的无比眷恋，我能由一个普普通通的
老师成长为一名名师，我要感谢的人真的还有太多太多但我
却无力报答他们，所以，我只有加倍努力工作，做出优异成
绩，让一中多出人才，出好人才，才不愧于领导对我的厚望。

第四，我想说，我作为一名名师兼班主任教师，我会想方设
法让自己的班级管理更加有声有色。多年来的班主任工作，
我也积累了一些经验，比如在班内推行量化积分评比制，班
干部轮流值日制，制定严格的班规、班纪等。但我更懂得教
育工作是一门艺术，而且，我们所面对的是一群最为独特、
最为复杂、最富于变化、最具可塑性的人。所以，仅靠老经



验是不行的。于是，我本着“一切为了学生，为了学生的一
切”的理念，用爱去感染一切学生的原则，每学期都在比较
成熟的班级管理经验上进行改进，为班集体注入新鲜的血液。
本学期，我又为学生制定了“十佳明星评选标准”、“十佳
小组评选办法”。我相信，该方法一定能为我的班级管理起
到积极作用。平时，我要求学生每日“四省”吾身：即早、
上午、下午、晚上四次自我反省;要求学生学习要“四到”，
即：眼到、口到、手到、心到，我称这种方法为“一四四”
自我教育法。我还要求学生进教室要“三净”，这“三净”，
一曰干净，二曰安静，三曰竞争。我还在实践中总结出了培
育优等生“四法”即：“另开小灶”法、“明争暗赛”
法、“考前激将”法、“考后家访”法，和转变后进生“四
计”即：“欲擒故纵”计、“雪中送炭”计、“借风使船”
计、“调虎离山”计，想方设法让迷途的孩子早日浪子回头。
总之，我时刻心里想的是教学，脑子里装的是学生，茶余饭
后谈的是班级管理。事实证明，说到不如做到，付出总有回
报。多年来，我所带班级的学生成绩在历次评估中均名列前
茅，所带班级多次被评为优秀班集体。

第五，我想通过在座的各位同行向全县广大一线教师们传达
我的心声：我们正走在一个教育理念不断更新、教育方式不
断变革、教学艺术不断创新、教育智慧不断迸发的教育新时
代，机遇与挑战并存，光荣与责任同在，只要你肯努力，人
人都能成为名师，人人都能成为优秀班主任。不要报怨自己
怀才不遇，要相信伯乐就在自己身边，要先练就了“金钢
钻”，再去揽那“瓷器活”，要珍惜学校为自己提供的每一
次展示机会，把学校布置的听课、讲课、说课等工作扎扎实
实做起来，不推诿、不应付，日积月累，你也一定会在不知
不觉中成为一名名副其实的教学名师。

各位领导和老师，我很明白，今天我能在这里发言，得益于
过去取得的一点成绩。面对荣誉，我感到更严峻的考验和更
大的挑战已经来临了，它将鞭策着我不断前进，我会把一切
成绩和荣誉都看成自己不懈追求的动力，为了心中那份神圣



的事业甘于清贫、乐于奉献，在平凡的岗位上做出不平凡的
业绩，以自己的实际行动为沈丘教育事业的辉煌谱写出更新
更美的乐章。

我的发言完毕，再次祝各位领导工作顺利，各位同行节日快
乐!谢谢大家!

经营工作座谈会讲话篇五

各位领导，各位老师：

老师是神圣的名字，是师德，不是简单的讲课，是教师的作
风，不是口头的夸夸其谈。

没有什么比大师灵魂的阳光更迷人，也没有什么比大师事迹
的榜样更有作用。

双腿残疾、身患各种疾病的农村教师张学成，以不屈不挠的
意志和惊人的毅力，骑着驴，年复一年地往返于家与学校之
间，传递着知识的火炬。太行山女教师王美香在贫困山区度
过了六年青春岁月。即使只有两个学生，她也没有放弃，被
网友誉为“中国大山里最美的女教师”。

他们的事迹深深打动了我们。然而，他们身后有成千上万的
老师默默无闻地在教育的沃土上工作。没有他们的智慧，怎
么会有今天的浩瀚星空?东方不清的时候，老师走过晨风，为
了督促我们学习;夜深人静，老师还在准备讲义，批改作业。
遇到困难时，他们比我们更担心;在进步的时候，他们也比我
们更欣喜。这一切都是因为他们把对学生的爱扛在肩上，而
是放在心里。这种伟大无私的爱有时会变成关心的目光和严
厉的批评，但无论如何，他们的爱在我们心中留下了无数不
可磨灭的印记。

当今物欲横流的世界，有多少人能忍受几十年的贫穷和孤独?



但老师们始终抱着一个至高无上的原则，燃烧着自己的光辉，
传递着知识延续的火焰，感念着贫穷，孜孜不倦地教导着人
们。

三尺讲台上有肥沃的土壤，高尚的师德是阳光，淳朴的师风
是养料。老师勤勤恳恳培育幼苗，汗流浃背，孜孜不倦;3英
尺的平台上有一片蓝天。老师用崇明的师德为我们插上了翅
膀，无论晴雨，都用崇高的师风送我们展翅飞翔。

让我们重新审视那些亲切熟悉的面孔，让我们重新感受温柔
细心的教诲。见面时，点头微笑，默默说：谢谢老师!


